

「仕事をしている自分」を見つめ直すのにとっても良い機会になりました。

何より理解が強くなった。他の人の仕事内容が詳しく分かって、ここまで理解できるとは驚いた。

「図解」する事によって生じるプラスの変化がとても楽しく勉強になった。

図解の徹底ぶりに驚かされました。本当に何でも図で説明できるのだと感じた。

まさに「目からウロコ」の研修でした。

今日は、時間を忘れるほど考え、ペンを動かしました。

色々な事例をこなして頑張ります。

自分の仕事について、冷静に考え直すことができ、抜けている部分(関わりの弱い部分)もみつけることができた。また、目指す像、求められている像も見えてきたような気がする。

図にするのは難しかった。自分の考えがまとまっていないからだと思う。

習得に時間がかかりそうですが、コツコツと少しずつ日々の生活の中に図解を取り入れていきたい。

今回の研修が一番充実したものになった。とてもおもしろかったし、有意義な1日でした。

これまでの視点とは異なる点からのお話で勉強になりました。時間があっという間に過ぎてしまい、「もう1日あったらなあ」と思っていました。

自分の仕事をみなおす機会となった。うまく書けず、自分は頭が堅いなあと痛感しました。

実際に図に「落として」説明しようとする、想像以上に困難であることが実感できた。

図を書くことで日頃使っていない脳を活用できたこと拒否感なく取り組めたことが良かった。

日頃作成している資料は自己満足の範囲であった。今日は自分の資料についてグループ討議できたり他の人の資料の指摘を聞くことができ大変勉強になった。

「公務員の研修は給料をもらいながら」を意識しています。今日は大満足です。「生きた」先生に会い、教えて頂いたので、今日の思いを忘れないために、防備用に著書を手元に置きたいと思う。